

## **Leserbrief von Peter Stamm vom 20.08.2016**

Sollte mit den Ersatzmaßnahmen doch erst nach Geldeingang des Investors begonnen werden, geht unsere Pleite Stadt nun mit fast 3 Mio. € für den „Ersatz“ einer bestehenden, funktionstüchtigen Schule und Feuerwache für einen millionenschweren Investor in Vorleistung. Obwohl z.Zt. noch nicht einmal die Notwendigkeit für diese Ersatzmaßnahmen besteht. Zwei funktionstüchtige Schulen, zwei Feuerwachen - Hauptsache der Eröffnungstermin des Investors kann eingehalten werden. Absolute Fehlplanung und ein Meilenstein arroganter, rücksichtsloser Ignoranz gegenüber den Bürgern und Vereinen. Je näher der Ratsentscheid rückt, desto weniger bleibt von den Versprechungen und Aussagen übrig, mit denen die Verantwortlichen den Bau des DOC legitimiert haben. Dann darf man gespannt sein, was von den Chancen die das DOC den Lennepern angeblich bringen soll, übrig bleibt. Es hat den Anschein, dass nach und nach nun das eintritt, was die Bürgerinitiative schon seit langem befürchtet hat.